
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0152/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Sitzbänke in der 
Neustadt (SPD) 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aktuell sind dem 67- Grün- und Umweltamt keine Anfragen, Wünsche oder Planungen über 
neue Bankstandorte an Straßen oder Plätzen der Mainzer Neustadt bekannt. 
Mittelfristig könnten über das Projekt „ Besitzbare Stadt“ in den nächsten Jahren neue Bank-
standorte entstehen. Der Ortsbeirat Mainz- Neustadt wird hierzu selbstverständlich in die kon-
krete Planung eingebunden. 
 
 
Mainz, 30.01.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


